



Francisco García Fernández

Profesor-Investigador en la Facultad de Comercio y Administración Victoria, Universidad Autónoma de Tamaulipas, México. Miembro del Sistema Nacional de Investigadores Nivel II.

-Economista por la Universidad Estatal de Bielorrusia (Minsk, 1983). Master en Gestión de Comercio Exterior por la Universidad de Santiago de Compostela (1994). Doctor en Ciencias Económicas y Empresariales por la Universidad de Santiago de Compostela (1997). Premio Extraordinario. Doctor en Economía por la Universidad de la Habana (1999). Ha sido profesor de Economía Política, Desarrollo Económico y Macroeconomía de la Facultad de Economía, Universidad de la Habana de 1983 a 2001. Profesor visitante en la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de la Universidad de Santiago de Compostela, España, Escuela de Administración, Universidad Federal de Bahia, Brasil, School of Business, Western New Mexico University, USA.

-Fundador del Colegio de Economistas de Tamaulipas. Vicepresidente.

-Líder del Cuerpo Académico Consolidado. Estrategias de Desarrollo Regional Urbano y Rural. Coordinador de Investigación de la Facultad de Comercio y Administración Victoria, Universidad Autónoma de Tamaulipas.

-Miembro del Padrón de tutores del Doctorado en Administración de la Facultad de Contaduría y Administración de la Universidad Nacional Autónoma de México. Profesor- tutor en los doctorados en Ciencias Administrativas de la Facultad de Comercio y Administración Victoria, Universidad Autónoma de Tamaulipas y tutor en el Doctorado en Ciencias Administrativas en la Universidad Autónoma de Ciudad Juárez.